

## JUDO : CHAMPIONNAT DU GARD 2011 : Benjamin

19 MARS 2011 à RODILHAN : Finale du Championnat du GARD de JUDO benjamins

Yann ROS sociétaire du Judo Club des Cheminots participait au Championnat du Gard Benjamins de JUDO le 10 mars 2011 en catégorie Benjamins - de 60 kg.

Il remporte la 3<sup>ème</sup> place ex-eco et sera "peut être" qualifié pour le Championnat Régional. Ce n'était pas du tout facile et ses concurrents étaient déjà très expérimentés et d'un niveau technique supérieur.

Mais c'est tout à fait normal car Yann ne fait qu'un entraînement d'une heure et demie par semaine, au détriment de la performance dans cette discipline, qui lui plait malgré tout beaucoup.

N'oublions pas que Yann s'entraîne bien plus en Boxe Française, et que le JUDO, discipline complémentaire pour ses connaissances en arts martiaux, n'est pas son sport "d'origine". On ne peut être que très fier de cette participation, car "faut-il encore vouloir y aller" et affronter des jeunes expérimentés (certains étant déjà ceinture marron en fin de deuxième année benjamin).

Yann est dans sa première année Benjamin, et son résultat est sans nul doute une belle victoire sur sa détermination vis à vis des compétitions, quelles que soient les disciplines. On ne peut que féliciter aussi les organisateurs, juges et arbitres toujours exemplaires.